



## Bläser spielen für Kranke

Vor einem ganz besonderen Publikum hat „Brassissimo“ sein neues Programm „Flimmernden Farben“ vorgestellt: Das Ensemble der Mannheimer Bläserphilharmonie spielte vor kleinen Patienten und ihren Angehörigen auf der Kinderstation des Universitätsklinikums. Dabei erklangen nicht nur Werke von Bach, Vivaldi und Schumann sowie den zeitgenössischen Komponisten Jan Koetsier, John Cheetham und John Stevens und. Die Musiker moderierten ihr Programm auch kindgerecht und stellten ihre Instrumente kurz vor. Der Auftritt war das dritte Konzert der Reihe „Konzerte in der Kinderklinik“.



## Bläser spielen für Kranke

Vor einem ganz besonderen Publikum hat „Brassissimo“ sein neues Programm „Flimmernden Farben“ vorgestellt: Das Ensemble der Mannheimer Bläserphilharmonie spielte vor kleinen Patienten und ihren Angehörigen auf der Kinderstation des Universitätsklinikums. Dabei erklangen nicht nur Werke von Bach, Vivaldi und Schumann sowie den zeitgenössischen Komponisten Jan Koetsier, John Cheetham und John Stevens und. Die Musiker moderierten ihr Programm auch kindgerecht und stellten ihre Instrumente vor. Der Auftritt war das dritte Konzert der Reihe „Konzert in der Kinderklinik“.

pwr/Bild: Blüthner



# Pressearchiv



Mannheimer Morgen, 07. August 2008